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Große Anfrage

Kauf der Thüga-Anteile an der HSE

1. Gibt es mit der Thüga AG respektive mit E.on bereits Verhandlungen über den Kauf der
Thüga-Anteile an der HSE ? 

2. Mit welchen anderen kommunalen Energieversorgern und welchem Ergebnis wurden
Sondierungsgespräche geführt ?

3. Wie hoch ist laut vertraglich festgelegter Wertermittlung der Kaufpreis für die
Thüga-Anteile an der HSE ?

4. Wie hoch sind die für 2006 ausgeschütteten Dividenden insgesamt, sowie für die Anteile
der Thüga AG an der HSE und wie hoch sind die Dividenden für 2007 ?
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